

12.10.2004 - 10:55 Uhr

Lutte contre les criquets pèlerins au Mali: Caritas Suisse débloque un montant de 180'000 francs

Lucerne (ots) -

Le Mali subit actuellement une invasion massive de criquets pèlerins qui a des conséquences catastrophiques pour le pays. Des essaims composés de près de 100 millions d'insectes menacent de ravager les cultures vivrières et les pâturages. Caritas Suisse a promis de débloquer un montant de 180 000 francs pour lutter contre ces essaims ravageurs dont la dernière invasion remonte à près de 20 ans. Ces fonds permettront de soutenir un programme qui devra protéger les pâturages et les récoltes agricoles.

Une invasion de criquets pèlerins peut mettre en danger près de 400'000 tonnes de denrées alimentaires, soit près d'un tiers de la récolte agricole totale du pays. Le gouvernement du Mali a donc lancé un appel à l'aide de lutte contre les vagues d'invasion de criquets pèlerins, d'une part pour stopper l'invasion des insectes et d'autre part pour détruire les oeufs et les larves, cela en vue de contenir la propagation des essaims.

L'aide apportée par Caritas se concentre sur les régions de Mopti et de San situées au centre du Mali. Des groupes de lutte contre les essaims, composés de huit à dix personnes, seront constitués. Ces brigades seront équipées d'un matériel adéquat comme des pulvérisateurs, des produits chimiques ainsi que des gants et des lunettes de protection. Près de 300 groupes pourront ainsi lutter efficacement contre les essaims de criquets pèlerins dans près de 1400 villages. Les produits chimiques utilisés pour stopper l'invasion respecteront les prescriptions étatiques ainsi que celles de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO).

Contact:

Mme Livia Leykauf
responsable du département Information
Tel. +41/41/419'24'59
E-Mail: lleykauf@caritas.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100480711> abgerufen werden.